Adventliche Trompeten-Klänge und Weihnachtsgedichte am ETG

Da ein Musizieren Corona bedingt momentan leider nicht in den Innenräumen unserer Schule möglich ist, hat die Fachschaft Religion zum Jahresausklang eine besondere musikalische Aktion initiiert, die an den vier Donnerstagen im Advent auf dem kleinen Pausenhof vor der Schülerbücherei stattfindet:

Die beiden Trompeter Farrell Günthner (11a) und Niklas Lehmann (11a) spielen Lieder wie "Wir sagen euch an den lieben Advent", "Lasst uns froh und munter sein", "Macht hoch die Tür" und "Wachet auf, ruft uns die Stimme" als adventliche Begleitung des Schullebens am ETG. Umrahmt werden die musikalischen Beiträge durch eine Gedichtlesung mit weihnachtlicher Thematik.

Gedichte von Ringelnatz, Eichendorff, Hesse und Storm werden von den Schülerinnen und Schülern der 11a Chiara Eilenstein, Hanna Hackmann, Emma König, Lana Hajdinjak, Natalia Jasinska und Sebastian Lindecke vorgetragen.

Die Soundtechnik liegt bei ihrem Klassenkameraden Tom Kusterer in gewohnt besten Händen.

